※ 千葉市への意見・要望 ※

1. 現在の「千葉市あんしんケアセンター」の機能強化と増設、また、「あんしんケアセンター」の設置場所に関して、住民が 気軽に相談に来られる場所、例えば、交通の利便性の良い商店 街や駅前などに設置する必要性と、千葉市直営による基幹型の あんしんケアセンターの設置を要望いたしました。



- 2. 今後は、特別養護老人ホームの個室ユニットの弾力的な整備を要望いたしました。住民の中にも個室ユニットと多床室の両方のニーズがあるのが現実であり、その意味でも、既存施設の増設はもとより、新設整備の際にも5対5や6対4の割合で、多床室整備を一部認めること、さらには、高齢者のセーフティネットとしての役割を担う養護老人ホームや軽費老人ホームも、在宅で暮せない、特養にも入れないという高齢者の生活の場を確保する意味で、計画的に整備することを要望いたしました。
- 3. 高齢化率が高まる千葉市において、地域の要援護者の安全と安心、命を守るため、防災・減災対策と併せて、何らかの福祉的な対応の必要性について述べました。災害時において、



一次避難所から福祉・医療的な対応ができる二次的避難所を確保することが早急に必要であることを訴えました。そのため、千葉市でも福祉避難所や福祉避難室の整備・指定が最優先課題であり、また一般の備蓄品とは別に要援護者用の物資、例えば、紙おむつ、ポータブルトイレ、車椅子、お粥などの介護食や粉ミルク等を備蓄し、住民の安心・安全・命を守ることが、行政の役割であることを再確認いたしました。

≪友好都市に関するアンケート≫

中国・天津市と千葉市は、友好都市提携から25周年を迎えることとなりました。千葉市と天津市は、今年10月にも経済交流に関する合意文書を締結し、昨年の米ヒューストン市に続き、今後、本格的な経済提携へ向け取り組む運びとなりました。これを受け、お忙しいところ恐縮ですが、市の国際交流の政策についてご意見を教えていただきたいので下記のアンケートにお答え下さい。

問1. あなたは、千葉市が天津市と友好都市の関係にある ことを知っていましたか。

・はい・いいえ

問2. あなたは、天津市を訪問したことはございますか。

はい いいえ

問3. あなたは、天津市を訪問してみたいと思いますか。 また、訪問されたことがある方は、再度訪問してみ たいと思いますか。

はい いいえ

問4. あなたは、天津市との交流事業に関心がありますか。

・はい・いいえ

問5. 問4で、はいとお答えいただいた方にお訊ねします。 あなたは、天津市とのどのような交流に関心があり ますか。次の中からお選び下さい。(複数可)

- ・青年の派遣、受入交流 ・市民交流 ・文化交流
- ・スポーツ交流・産業、経済交流(企業進出・貿易)

・その他(具体的に

協力有難うございました

千葉の朝型読書会「読み千バ」

今、子どもへの読み聞かせや読書の大切さが言われている反面、大人の読書が定着しないのは何故?ということを疑問に感じる方もいらっしゃると思います。そこで、大人の読書会をご紹介します。 読書会は、参加者の交流と本を通しての情報交換、それを通じて社会人としての成長を目的としています。

内 容・参加者が 1 冊おススメの本を持ち寄り、全員に紹介。 ・その後、名刺交換や情報交換、雑談など

費用・必要な物・朝食代・紹介したい本1冊

/ どなたでも参加できますので(学生・新社会人も) 、皆さんのおススメの本を、是非教えてください! /



開催日時:月1回開催

開催時間:朝食を食べながら、AM7:00~AM9:00 (途中参加・途中退場:可)

開催場所:トレジャーリバーブックカフェ http://ameblo.jp/db-roach/

所:千葉市中央区登戸1-11-18潮第2ビル102

連 絡 先:080-5062-3600 宝川





未来の福祉をこの街に!

いきたいと思っております。

議会報告

No.1

先の千葉市議会議員選挙で、中央区の住民の皆様にご支援いただき、市議会にお送りいただきました三井みわこでございます。去る6月9日から24日まで、平成23年第2回定例市議会が開催され、今回初めて一般質問をいたしました。私は、議会を通して、市民の皆様の声を、また現場の声を千葉市政に届け、熊谷市長をはじめ市当局の皆様方と良い意味での緊張関係を持って、市民の皆様と新しい千葉市づくりに取り組んで

また、議会改革、地域主権が推し進められている今、 議会は「なぜ、そうなのか」ということを、選挙で託さ れた住民の皆様に対して説明する責任があります。その 意味でも、三井は市民の皆様に託された者の一人として、 責任を持って議会で積極的に提案をしていきたいと思い ます。今後とも、皆様の市政に対するご意見・ご要望を、 是非、お聴かせいただければ幸いです。



議会報告 第2回定例会が終了しました。(6月9日~24日)

- **大震災関係**(特に、美浜区で液状化現象による大きな被害がありました。)
 - 1)被害額 108億円

内訳:道路・橋梁・下水管等67億円、公共施設22億円、 被災者支援11億円、その他8億円

- 2)被害の特徴等 液状化現象により道路延長44 Km, 下水道7 Km が損傷を受け、歩道の損壊も多くみられました。民家の全壊・半壊 もあり、その復旧作業は総合的見地に立って、住民の皆様と十分 に調整しながら進めていきます。
- 3) 国の対応 千葉市は災害救助法の適用を受け、被害の復旧に係る 費用の内、相当部分は国から交付金として千葉市に入ります。



4) 今回の美浜区を中心にした被害の 復旧については、熊谷俊人市長を はじめ職員一体となって取り組んでいます。

一方、様々な災害や有事に際し、迅速かつ的確に対応する ため、現在市民局に属する危機管理担当部門を総務局に設置 する組織改正を行い、総務局に「危機管理課」と「防災対策課」 を新設しました。



放射性物質の検査結果

1) 3月11日の福島第一原子力発電所の事故以来、3月中旬には放射線量の増大が見られましたが、 その後、6月に入ってからは、千葉県千葉市では正常に戻っています。しかし、市民の皆さ ん、特に、乳幼児を抱えるお母さん方の不安を取り除くため、定期的に放射線量・放射性物 質の検査をしています。

*各区内の保育所、幼稚園、小学校、計18か所、公園2か所(概ね各区3か所)測定。 高さ 1 m、 0.5 mでの測定

結果は、0.09~0.24マイクロシーベルト/時で、

暫定目安の3.8マイクロシーベルト/時を下回っていました。

2)農作物:千葉県産わけねぎ、ニンジンは、検出されませんでした。(7月7日検査)

千葉市産牛乳:検出されませんでした。 (6月27日検査)

いなげの浜海水浴場:検出されませんでした。(6月13日検査)

下水汚泥:大幅に基準を下回り、ほぼ平常時の値でした。(6月22日検査)

大気環境:平成21年と同様で、自然界にある放射線並みでした。(7月8日千葉県調査)

水道水:検出されませんでした。(7月7日千葉県調査)

降下物(ちり、雨):検出されませんでした。(7月7日千葉県調査)

議員報酬、政務調査費について

従来から、民主党市議団では、議員報酬の見直しを議会において訴えてきました。 今後、議会のあるべき姿や議会改革について話し合う「議会のあり方検討協議会(委員長は 市議会議長)」が設置され検討することとなりました。

国民健康保険事業について

現在、国民健康保険事業は、保険料収納率の悪化(68.83%)により、119億7,000万円の収 支不足となっています。この収支不足を補うため、今回、平成23年度予算から繰上充用せざる を得ない状況となり、今後、保険料の収納対策による適正な財源の確保とジェネリック医薬品 の普及啓発などによって、単年度収支の改善に努めるよう当局に要請しました。

議会の構成

- 1)会派の構成 自由民主党19名、民主党10名、公明党8名、未来創造ちば6名、共産党6名、 みんなの党2名、市民ネットワーク2名、無所属1名です。
- 2) 議長には自由民主党から小川智之氏、副議長には公明党から奥井憲興氏が選出されました。
- 3) 監査委員は自由民主党、民主党からそれぞれ選出されました。
- 4) 常任委員会は、総務、保健消防、環境経済、教育未来、都市建設の5委員会です。 特別委員会として、大都市行財政制度調査、新基本計画等策定調査、防災・危機対策調査 特別委員会の3委員会です。
 - このほか、議会運営委員会が設置されています。

*三井みわこは、

保健消防委員会、大都市行財政制度調査特別委員会、保健所運営協議会に所属し活動して参ります。

【一般質問の内容】6月22日(水)

今回は、千葉市における高齢者福祉に関わる内容について、 まず大きく3つの質問をさせていただきました。

\「千葉市における地域福祉施策の推進について」

まず、1つ目に高齢化率が平成26年度には23.3%になる ことが予測されている千葉市の状況を述べさせていただき、国

の地域包括ケア体制整備における千葉市のモデル事業「み・まも一れ幸町」の現状を伺いました。 2つ目に、地域で支え合う体制づくりには、その中核となる地域包括支援センター(千葉市で は、あんしんケアセンターと呼んでいます)の役割は重要です。他の政令指定市に比較して設置

数が少ない千葉市の現状から、千葉市内にございます12カ所の「あんしんケアセンター」の取り 組み状況を伺いました。

質問2 「高齢者福祉施設について」

1つ目に、特別養護老人ホームへの入所待機者は全国で42万人と言われていますが、現在、 千葉市の各高齢者施設における待機者の状況を伺いました。それに併せて、特別養護老人ホーム 等の今後の整備に関する千葉市としての方針を伺いました。

2つ目は、開設から30年以上経過し、老朽化している養護老人ホームや軽費老人ホームの大 規模修繕について、千葉県の補助制度を例に千葉市の方針を伺いました。

3つ目は、高齢化により、今後増加すると思われる介護保険施設等への入所に際しての補助(補 足給付)や生活保護受給者の入所の状況を伺いました。

質問3 「大規模災害時における 要援護者対策について」

1つ目に、3月11日に発生した東日本大震災 により、千葉市内の社会福祉関連施設(高齢者 施設、障害者施設、居宅サービス事業所等)に おける損壊等の影響について伺いました。

2つ目は、災害時に援護を要する高齢者、障 がい者、乳幼児、その他の方々が避難する福祉 避難所(室)の設置状況を中心に、千葉市が策 定した「千葉市災害時要援護者支援計画」に関 する内容の進み具合いについて伺いました。

以上の質問に対する千葉市の答弁を受け、さ らに2回目の質問を行うと共に、3回目に千葉 市当局に対して、次のような意見・要望を述べ させていただきました。(裏面)

※ご意見ご要望がありましたら別紙のはがきか、下記の連絡先まで よろしくお願いします

発行:三井美和香

千葉市中央区登戸1-11-13-203

TEL:043-216-5432 FAX:043-216-5433

E-mail: mm@mitsui-miwako.com Twitter: twitter.com/mitsuimiwako

三井みわこでし

URL:http://www.mitsui-miwako.com/

切り取り

郵便はがき |6||0||0||0||3||2

が50円切手 を貼ってくだ さい

千葉市中央区登戸1-11-13-203

三井みわこ 事務所行

で意見・ご要望などあなたの声をお寄せください。



裏面のアンケートにお答え下さい。

フリガナ			 ご職業・お勤め先
6名前			
ご住所	₹	-	

電話番号(

FAX(043-216-5433)で送信いただいても結構です。